

marantz®

News

CD6003 + PM6003



„Um ihrem Verstärker-Sprössling mehr Ausgeglichenheit gegenüber dem Vorgängermodell anzuerziehen, haben die Marantz-Ingenieure einen neuen Ringkerntrafo mit niedriger Impedanz, verbesserten Kondensatoren sowie neuen Leistungstransistoren eingesetzt.“

„Kräftige Bi-Wiring-Terminals bieten Anschluss für 2 Lautsprecher, der MM-Phono-Eingang erfreut LP-Freunde unter uns.“

„Am CD-Player fällt die USB-Schnittstelle auf, die es ermöglicht USB-Datenträger mit MP3, WMA, WAV und AAC Inhalten abzuspielen oder direkt einen iPod zu steuern.“

„Trotz der nicht hohen Ausgangsleistung gefällt die gute Kontrolle des Klanggeschehens mit stabiler räumlicher Abbildung. Der Bass kommt trocken und reicht tief hinab, in den Mitten geht es rund und harmonisch zu und der Hochtonbereich glänzt durch Detailreichtum und gute Auflösung.“

„Breite und Tiefe der Bühne sind preisbezogen außerordentlich gut, die räumliche Abbildung gelingt sehr gut.“

„HiFi-Liebhaber mit klanglich hohen Ansprüchen werden mit der Stereokombination sehr glücklich werden, da es für einen sehr attraktiven Preis moderne Technik, sehr guten Klang und ausgesprochen hübsches Design zu erstehen gibt.“

HiFi Test 05/2009

**HiFi Test 05/2009 Oberklasse Preis/Leistung: hervorragend Note: 1,3
+ Ausgewogener Klang, + flottes Design, + mit iPod-Anschluss**

because music matters